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Stadt Bramsche 

 
Protokoll 

über die 6. Sitzung des Ortsrates Sögeln 
vom 01.03.2023 

OT Sögeln, Dorftreff Eckelkamp 3, 49565 Bramsche. 
 
Anwesend: 
 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Uwe Knäblein  
Frau Monika Papke  
Frau Silke Schäfer  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Reinhard Schlesier  
Herr Arnold Strehl  
Frau Anette Sube  

Mitglied FDP 
Herr Dr. Eckhard von Bock und Polach  

Verwaltung 
Herr Cornelis van de Water  
Frau Susanne Wedler  

Protokollführer 
Herr Thilo Zietlow  
 
 
Abwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Gundolf Böselager  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jan-Gerd Bührmann  
 
 
Beginn: 19:00   Ende: 21:10 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2022   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   
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 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Sögeln   

 7   Bericht Stromtrasse durch Herrn Dr. von Bock und Polach   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
ORM Knäblein begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
OBM Böselager und ORM Bührmann fehlen entschuldigt.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
ORM von Bock und Polach beantragt die Erweiterung der Tagesordnung um einen TOP 
(Sachstandsbericht Stromtrasse durch Herrn Dr. Eckhard von Bock und Polach). 
 
 
Abstimmungsergebnis:  7 Stimmen dafür 
    0 Gegenstimmen 
    0 Enthaltungen 
 
 
Der TOP wird als neuer TOP 7 eingefügt. Die bisherigen TOP‘s 7, 8 und 9 rücken um einen Punkt nach 
hinten. 
  
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 07.11.2022  
 
ORM Knäblein lässt über das Protokoll der letzten Sitzung abstimmen. 
 
 
 Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür 
    0 Gegenstimmen 
    0 Enthaltungen 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
ORM Sube informiert über Veranstaltungen und Ereignisse, die seit der letzten Sitzung stattgefunden 
haben.  
 
11.11.2022  Laternenfest Kita 
13.11.2022  Volkstrauertag 
27.11.2022  Seniorenkaffee 
11.12.2022  Bambino Spiel und Weihnachtszauber 
22.01.2023  85. Geburtstag A. Danlowski 
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18.02.2023  Jahreshauptversammlung Schützenverein 
26.02.2023  Begutachtung der Umstrukturierungsmaßnahme des Friedhofes Sögeln 
   
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Einwohner fragt, warum der Ortsrat Sögeln nicht an der einheitlichen Müllsammelaktion 
mitgemacht hat. 
Der Ortsrat möchte dies nochmal besprechen und entscheiden, ob man eine Müllsammelaktion in 
Zukunft durchführt. 
 
Ein Einwohner möchte wissen, warum die Dornhecke am Aueweg runter geschnitten wurde. 
Laut Herrn Doé wurde die Hecke zurückgeschnitten, um den verkehrsfähigen Zustand im Seitenraum 
wiederherzustellen. 
 
Ein Einwohner berichtet, dass die gepflanzten Eichen am Friedhof bereits abgestorben sind und 
möchte wissen, wie dort weiter verfahren wird. 
ORM von Bock und Polach antwortet, dass Herr Tangemann darüber informiert ist. 
 
Ein Einwohner und ORM von Bock und Polach bemängeln, dass es zu dem Thema „Bahnübergänge 
Sögeln“ keine Informationsveranstaltung für die Bürger gab. 
Herr van de Water betont, dass aufgrund der Corona-Pandemie eine entsprechende 
Informationsveranstaltung online stattgefunden hat. Zudem gibt es einen Ansprechpartner bei der 
„Bahn AG“, der bei Fragen zur Verfügung steht. 
 
Ein Einwohner fragt, wie es mit dem Feuerwehrhaus Sögeln weitergeht. 
Herr van de Water sagt, dass es noch keine konkreten Plan gibt. 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Sögeln  
 
Der Ortsrat Sögeln stimmt über folgende Zuschüsse ab: 
 
 
Der „Schützenverein Sögeln e.V.“ bekommt 500€. 
 
Der „Dorftreff Sögeln“ bekommt 800€. 
 
Der Verein „Alte Webschule Universum e.V.“ bekommt 200€ für den Ferienspaß. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  „Schützenverein Sögeln e.V.“ 
    7 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
    „Dorftreff Sögeln“ 
    7 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
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    „Alte Webschule Universum e.V.“ 
    7 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
 
TOP  7 Bericht Stromtrasse durch Herrn Dr. von Bock und Polach  
 
ORM von Bock und Polach berichtet über die geplanten Stromtrassen „BalWin 1+2“ (ehemals 
„LanWin 1+3“) und „Korridor B“. Er betont, dass der Verlauf der Erdleitungen gleichgeblieben ist und 
„BalWin1+2“ 2029 fertiggestellt sein sollen. Die Stromtrasse „Korridor B“ soll 2033 fertiggestellt sein. 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
Die Beantwortungen der Anfragen werden von ORM Knäblein vorgelesen und von den 
Ortsratsmitgliedern zur Kenntnis genommen und grundsätzlich akzeptiert.  
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Sube merkt an, dass der Riester Damm zwischen dem Transformatorenweg und 
Schwankhausweg sehr beschädigt ist und es gerade für Radfahrer immer gefährlicher wird. 
Der Bauhof wurde darüber informiert. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Eine Einwohnerin fragt, was mit der Kita passiert. 
ORM Sube sagt, dass die Stadt Bramsche erstmal keine Umbaumaßnahme vornehmen wird. 
ORM Sube betont dabei, dass der Ortsrat Sögeln aber dranbleiben wird und betont dabei nochmal 
die Wichtigkeit der Kita. 
 
 
 
 
 
Uwe Knäblein Cornelis van de Water Thilo Zietlow 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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